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Drucksachen
der Bezirksverordnetenversammlung Mitte von Berlin
VI. Wahlperiode

Mündliche Anfrage
Aktueller Initiator: Fraktion der FDP Türk  

Beteiligte Initiatoren: 

Ursprungsdrucksachenart: Mündliche Anfrage, 
Ursprungsinitiator: Fraktion der FDP Türk  

Drucksachen-Nr:

Ursprungs-Datum:

Aktuelles Datum:

0417/VI

14.06.2022

14.06.2022

Schulstandards in Mitte

Beratungsfolge:
Datum  Gremium Sitzung Ergebnis

16.06.2022 BVV Mitte BVV-M/0008VI

Ich frage das Bezirksamt:

1. Wofür wurden in den vergangenen sechs Jahren die meisten Mittel im Bereich 
Schule aufgewendet? (Bitte genau benennen)

2. Wie schätzt das Bezirksamt die Sanierungsarbeiten bzw. den Neubau von Schulen 
im Bezirk Mitte in den letzten sechs Jahren ein?

3. Wie definiert das Bezirksamt den Standard digitaler Infrastruktur an den Schulen im 
Bezirk?

Diese Anfrage wird
direkt beantwortet von ___________________________________
schriftlich beantwortet
in der nächsten BVV beantwortet
zurückgezogen


